



MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL



ep europa press

www.europapress.es

Martes, 17 de febrero 2009

En esta sección "Universidad de Granada"

NACIONAL

INTERNACIONAL

economía y finanzas

DEPORTES

epsocial

TECNOLOGÍA

CULTURA

GENTE

INNOVA

LENGUAS

OTR PRESS

TV

SALUD

CIENCIA

MOTOR

COMUNICADOS

Fotos

Videos

Cotizaciones

Sorteos

Tiempo

Tráfico

Cartelera



La Rioja

La UNIR realiza el nombramiento oficial del rector, José María Vázquez

NOTICIAS RELACIONADAS

- [LA RIOJA.-UNIR explicará "personalmente" su proyecto a las instituciones y anuncia que el 95% de sus alumnos serán de fuera \(11/10/2008\)](#)
- [Consejo.- La UNIR se pondrá en marcha en el curso 2009-2010 ofreciendo en tres años 23 titulaciones \(12/09/2008\)](#)
- [Una asociación de profesores de la UEx considera que el proceso de evaluación de la labor docente "hiere" su "dignidad" \(27/01/2009\)](#)
- [El Consejo de Gobierno de la UCLM aprueba cinco nuevos máster adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior \(10/12/2008\)](#)
- [RSC.-La Universidad de Zaragoza y la empresa Sudismin trabajarán en el tratamiento y aprovechamiento de residuos \(16/01/2009\)](#)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

LOGROÑO, 16 Feb. (EUROPA PRESS) -

El Consejo de Administración de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) ha realizado el nombramiento oficial del Rector de UNIR, José María Vázquez, quién se encuentra ya en Logroño dirigiendo los trabajos para la puesta en marcha de los primeros estudios de UNIR.

Según informó hoy la UNIR, José María Vázquez era vicerrector de la Universidad de Almería, institución en la que, además, desempeñó el cargo de decano de la Facultad de Derecho. Este catedrático de Derecho Canónico se licenció en la Universidad de Valladolid y es doctor por la Universidad de Navarra.

Su trayectoria académica, le llevó en 1.990 a la Universidad de Granada como profesor. En 1.993 sacó la titularidad en la Universidad de Almería y más tarde, en 1997, esta misma Universidad fue la sede donde obtuvo la Cátedra. Se convirtió en Director de departamento y en 2000 decano de la Facultad de Derecho, cargo que desempeñó hasta 2004, cuando se convirtió en Vicerrector de la Universidad.

Tras la aprobación de la Universidad Internacional de La Rioja por el Parlamento de la Rioja, aceptó asumir las responsabilidades como rector de la nueva UNIR. Y, después de su salida de la Universidad de Almería el pasado mes de enero, ha sido nombrado oficialmente por el Consejo de UNIR, presidido por Carlos Mayor Oreja.

El rector, José María Vázquez, expresó su deseo de "trabajar con la máxima ilusión para poder desarrollar un proyecto que responde a los nuevos tiempos, que presta un servicio a un importante sector que demandaba una formación universitaria, pero que no encontraban una oferta a su medida y que puede aportar una formación fundamental para la sociedad".

José María Vázquez, comenzará una ronda de encuentros para conocer a los responsables institucionales y sociales de La Rioja para, así, tratar de ayudar en la medida de los posible a las necesidades que se presentan en la Comunidad Autónoma.

TITULACIONES EN LA ANECA

Los primeros trabajos de UNIR se han concentrado en la presentación de las titulaciones que se prevén impartir el curso que viene en la Agencia Nacional para la Evaluación de la Calidad y Acreditación. La Universidad Internacional de La Rioja ha presentado los Grados de: Humanidades, Administración y Dirección de Empresas, Derecho, Comunicación, Maestro en Educación Infantil, Maestro en Educación Primaria, Turismo, Ciencias Políticas y Gestión Pública e Ingeniería Informática.

El rector anunció que, independientemente del inicio del curso proyectado para el año que viene, UNIR está trabajando para lanzar antes de primavera una serie de Masters y programas avanzados que permitan reforzar la formación y preparación de los profesionales, reforzando así la apuesta por una vía que se perfila como herramienta principal para afrontar escenarios de futuro.

Más Noticias

Más Leídas

- [Valdezcaray abre con 11,7 kilómetros esquiables en trece pistas y calidad de nieve dura](#)
- [El Plan de Extensión de Telefonía Móvil ha beneficiado a 10.147 personas de La Rioja](#)
- [La UNIR realiza el nombramiento oficial del rector, José María Vázquez](#)
- [Sanz comparece el jueves en el Parlamento para analizar la situación de crisis y dar a conocer medidas del Gobierno](#)
- [Una persona detenida en una operación contra la pornografía infantil](#)
- [El Ayuntamiento subvencionará el alquiler de nuevas iniciativas de microempresas y también a empresas de innovación](#)
- [El Gobierno de La Rioja destinará 211.000 euros para apoyar al sector de la artesanía en 2009](#)
- [Agricultura destina más de un millón de euros para impulsar el desarrollo nuevos productos, procesos y tecnologías](#)
- [Gobierno invierte 5,1 millones de euros en la reforma de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de la UR](#)
- [El Gobierno pone en marcha 44 puntos de acceso gratuito a Internet wifi](#)
- [Sanz visita los últimos restos arqueológicos de Yuso](#)
- [La Rioja se situó en 2008 en el tercer puesto en la compraventa de vivienda por 100.000 habitantes, con 2.145](#)
- [La campaña de lanzamiento de un nuevo](#)

Suscríbete a las noticias de La Rioja en tu entorno:



Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

Accede a la Universidad

Curso de Acceso a la Universidad Centro en Granada. Infórmate

Curso Acceso Universidad

Cursos de Acceso a la Universidad a distancia. Infórmate ahora!

Anuncios Google

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia:

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES